
 

小城 世督 議員  

 

１．大阪万博開催にあたり町の取り組みについて  

（１）大阪万博との斑鳩町の関わり方について。  

（２）斑鳩町に人を呼ぶためのイベント等の開催について。  

 

２．部活動の地域移行について  

（１）現在の状況について。  

（２）計画について。  

（３）費用等について。  

 

 感染予防対策として傍聴席の間隔をあけています。傍聴席に

お入りいただけない方は、３階ロビーでモニターをとおして傍

聴していただくことになりますので、ご理解ください。  

また、傍聴席内は一方通行とさせていただいております。矢

印に沿ってご通行くださいますようご協力をお願いします。  

質問順序 

３月５日（火）午前９時から  

４番   小  城  世  督  議員  

５番   伴    吉  晴  議員  

１番   溝  部  真紀子  議員  

２番   齋  藤  文  夫   議員  

 

３月６日（水）午前９時から  

１１番   濱    眞  理  子  議員  

１０番   宮  﨑  和  彦  議員  

１３番   奥  村  容  子   議員  

１２番   木  澤  正  男  議員  



伴 吉晴 議員  

 

１．可燃ごみと生ごみの戸別収集検討の背景と円滑導入について  

（１）戸別収集検討の背景について。  

（２）戸別収集にかかる財源について。  

（３）可燃ごみと生ごみを対象とする効果について。  

 

 

溝部 真紀子 議員  

 

１．西和医療センター整備について  

（１）これまでの経緯、現況について。  

（２）メリット、デメリットについて。  

（３）今後について。  

 

２．帯状疱疹について  

（１）帯状疱疹ワクチンの効果について。  

（２）帯状疱疹ワクチンの推進について。  

（３）ワクチン助成の考え方について。  

 

 

齋藤 文夫 議員  

 

１．ＬＩＮＥを活用したより良い住民サービスの推進について  

（１）ＬＩＮＥのお友達登録数、チャットボットの利用数について。  

（２）ＬＩＮＥを活用したより良い住民サービス向上について積極

的な推進について。  

 

２．住民の町政参加の推進について  

（１）住民のご要望、ご意見、ご相談、アイデアなどを受付けやす

い体制づくりについて。  

（２）住民の声の町政への反映について。  

（３）住民と行政の懇談会開催について。  

 



３．バリアフリーの推進について  

（１）斑鳩町バリアフリー基本構想にある特定事業計画のＪＲ法隆

寺駅、バス、タクシー、公共施設、竜田公園、国道など短期

計画の進捗状況及び評価について。  

（２）重点整備地区外のまちづくりへの展開方策について。  

（３）心のバリアフリーの進捗状況について。  

 

４．近隣自治体と公共施設の共同利用について  

（１）令和３年３月以降、公共施設の共同利用の検討結果について。  

（２）近隣自治体と歩調を合わせ、将来を見据えた公共施設の共同

利用の推進について。  

 

 

濱 眞理子 議員  

 

１．町内に設置されているＡＥＤについて。  

（１）町で設置しているもの、町以外で設置しているもの、それぞ

れ使用されたのは何回あるのか。  

（２）設置場所の情報は住民にどのように周知しているのか。  

（３）ＡＥＤの設置について今後町はどのように位置づけていくの

か。  

（４）ＡＥＤの初期設置費用、ランニングコスト、耐用年数、改良

点等はどうか。  

（５）町以外の設置ＡＥＤの費用への補助はあるのか。  

 

２．町立小中学校の１クラス人数を３０人とされたい。  

（１）令和６年度当初の各校・各学年の人数は何人か。現行のクラ

ス分けと 1 クラス３０人とした試算はどうか。  

（２）国の少人数化の指針が示されているが、これまでにも少人数

を先行実施してきた斑鳩町への住民の期待は大きい。子育て

世帯の希望を実現されたい。  

 

 

 



宮﨑 和彦 議員 
 

１．一般競争入札について  

（１）参加資格をどのように決定するのか。  

 

２．公共工事の工期について  

（１）工事の工期の決め方。  

（２）工事を妨げる事がおきればどのように対応するのか。  

（３）請負者の負担をどのように対応するのか。  

 

 

奥村 容子 議員 
 

１．災害時のドローンの活用について  

（１）住民の安全安心につながる災害時のドローン活用について。  

 

２．学校の健康診断について  

（１）児童・生徒が安心して健康診断を受けることができる環境整

備について。  

 

 

木澤 正男 議員 
 

１．人工肛門（ストーマ）保有者への支援と環境整備について  

（１）人工肛門（ストーマ）保有者数の動向について。  

（２）現在町が行っている支援制度と今後の制度拡充の考え方につ

いて。  

（３）オストメイト対応トイレの整備について。  

 

２．デマンドタクシーの導入について  

（１）この間の制度検討の経緯と結果について。  

（２）タクシーの減少による影響について。  

（３）高齢者だけでなく、妊産婦や子育て世帯など、幅広い世代で



の需要が見込まれるが、現在の状況を踏まえ、改めて導入を

検討すべきではないか。  

 

３．２０２３年度人事院勧告の会計年度任用職員への適用について  

（１）奈良県下自治体（県も含む）の適用状況について。  

（２）斑鳩町職員へ遡及適用した場合との差額について。  

（３）会計年度任用職員への適用を求めるが町の見解は。  

 

４．能登半島地震被害の教訓について  

（１）七尾市での水道への被害と自己水と県水とで復旧期間に大き

な差が開いている問題について、町はどのようにとらえてい

るか。  

（２）水道を県水に移行する際に町内の取水井戸等は廃止するとし

てきたが、まだ廃止していないものは災害用として残し、今

後の活用方法について研究すべきではないか。  

 

５．家庭用ごみの回収方法について  

（１）先日の厚生常任委員会で、２０２５年度中を目途に可燃・生

ごみを拠点回収から戸別回収に切り替えていくとの報告があ

ったが、現段階で町が想定している具体的な内容について示

していただきたい。  

 


